

その他のご意見がございましたらお書きください。（上記の①～⑯に関するこことでも結構です。）

【保育園運営・保育内容・職員について】

- ・いつも笑顔で子どもたちの保育に全力で勤めていただきありがとうございます。個々の成長に合わせた上で、向上心を失わせない保育。本当に感謝しかありません。先生方をはじめ職員の方々、いつも本当にありがとうございます。
- ・本年度はコロナウィルスという大敵がいながらも保育園に安心して預けられる事に本当に感謝しています。登園を園庭から行うようになりましたが、廊下が渋滞するよりもスムーズで、親としてもありがとうございました。（玄関で靴を親が脱がなくて済むのも助かりました）天候にもよると思いますが、コロナ収束後も続けていただけたらと思います。
(我が子は3月までですが)本当にありがとうございました。
- ・保育士ってすばらしい。
- ・いつもありがとうございます。連絡ノートを見るのが毎日楽しみです。
食事やおやつも参考にさせてもらっています。これからもよろしくお願いします。
- ・大変な状況であるにも関わらず、あたたかく対応いただいて、感謝しております。
子どもも安心して楽しく通園しています。今後とも宜しくお願い致します。
- ・園長先生がポケットのメモに、息子の様子を描いた絵を見せてお話ししてください、「会ったら話そう」と準備してくださっていたのが伝わり、嬉しかったです。担任の先生方はいつもよく見てくださっていて、とても頼りにしてしまっていますし、息子も先生たちが大好きなのが伝わります。
違うクラスの先生でも、園での様子をお話してくださったりして、たくさんの先生方に見守って頂き、日々の成長を感じられ、堀切保育園でよかったといつも感謝しています。ありがとうございます。
- ・先生方はいつも会えば必ず声をかけてくれます。園での出来事も詳しく説明もあり、行事などもあるので、子どもも楽しく過ごせているようです。特に園長先生は毎朝、門の前に立ち、1人1人に挨拶をしています。いつもありがとうございます。
- ・お友達や先生の事が大好きで、いやがる事なく毎日楽しく登園しています。
コロナ原因で、行事の縮小。中止など残念な事が多いですが、様々な工夫をしていただき感謝しています。先生方も笑顔で接してくれるので、嬉しく思っています。いつもありがとうございます。
- ・いつもありがとうございます。子ども達も毎日楽しそうに通ってくれています。
先生たちのお陰です。
- ・いつもありがとうございます。慣らし保育の際に、徐々に時間を延ばして慣らしていくのが、安心して通園出来る準備になりました。
- ・コロナ禍の中、日々、様々な工夫をし、子ども達の園生活にたずさわってくださっている先生方に、感謝の気持ちでいっぱいです。「保育園に行きたい！」と話す子どもの姿から、楽しいという気持ちが伝わってきます。毎日、ありがとうございます。
- ・どの先生もいつもあいさつをしてくださり、気持ちがいいです。

心温まるご意見をいただきまして、本当に有難うございます。今年度はコロナ禍の中、私たち職員も何とか気持ちを合わせて頑張っております。このようなご意見は、私たちの励みになり、勇気とな

ります。本当に有難うございます。今後も、信頼していただけるよう努力してまいります。

○怪我についての連絡は、傷の状態によっては連絡があるとよかったです、とか、帰りのお迎え時に担任の先生から直接伺いたかったと思うことがありました。

➡ご心配をおかけして、申し訳ございませんでした。連絡を丁寧に伝える工夫を行うと共に、状況により、担任が直接お伝えしてまいります。

○担任の先生の名前はわかっているようですが、臨時の先生の名前はあまり覚えられていないようです。わからずとも親近感を感じられていれば良いのですが、先生の見分けがついていないのではないかと少し不安です。

➡不安な思いをさせてしまい、申し訳ございません。担任以外の職員も保育に関わっております。今後もお子さんが親しみを持って関われるよう、配慮いたします。

○保育着を準備する際に、季節を通してどういった服装で過ごしているのか、入園前に知れたらよかったですなあと思います。保育園用にと厚手の洋服を沢山購入してしまったもので…

➡たくさんの着替えをご用意いただいたのに申し訳ございませんでした。今後は入園前に、着替えの服を数枚ご覧いただけるよう工夫してまいります。

【施設について】

・雨の日などタオルを置いてくれたり、レインカバーをかける場所があつたり助かっています。

○ベビーカー置き場があると助かります。

➡ベビーカー置き場につきましては、日中に0.1.2歳児クラスの子どもたちが玄関を使用しております、また避難経路を確保する必要もございます。現状にてご協力いただきますようお願いいたします。

【安全面について】

○保育園宛ではないのですが、朝、車で送りに来てる親御さんが、かなり車道寄りに車を停めていて、少し怖く感じる時があります。個人のモラルかと思いますが、掲示などで注意喚起いただけすると幸いです。こんなことまでお願いしてすみません。

○車での登降園がなくならないこと。保育園側は対策につとめてくれている。保護者のモラルの問題。イベント時は守ってる（と思ってる）のに、日頃はどうして周り迷惑になっていることに気づかず車で来るのかと思う。何か起こる前にやめてほしい。

➡日頃より、お子さんの安全な登降園にご協力いただいて、有難うございます。保育園では、徒歩や自転車での送迎をお願いしております。車での送迎は、ほかのお子さんの登園において、見通しが悪くなり、大変危険です。どうぞ車での送迎はご遠慮いただきますよう本当にお願いいたします。

お忙しい中、本アンケートにご協力をいただきまして、有難うございました。

withコロナの時代ですが、新しい生活様式を基に子どもたちが「今」を楽しみながら成長できるよう、これからも保護者の皆様と一緒に成長を見守っていきたいと思います。

今後も、安心して過ごせる、より良い保育園を目指してまいります。ご協力をいただきますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。